



Encarnación, 15 de abril del 2025

A quien corresponda.

Respetuosamente.

La Universidad Autónoma de Encarnación (UNAE) tiene el agrado de recomendar el otorgamiento de becas de movilidad internacional al estudiante Erico Sebastián Pereira Galeano, portador del pasaporte T810542, matriculado en el 5º semestre de la carrera de Ingeniería Comercial.

El estudiante posee un buen desempeño académico, participa activamente de las propuestas institucionales para una formación integral y colabora en las acciones en favor de la comunidad. Es comprometido con su formación personal como se refleja en su hoja de vida, y se integra colaborativamente a su grupo de compañeros denotando habilidades sociales y valores cívicos.

La UNAE se encuentra en la ciudad de Encarnación, al sur del Paraguay. Es una ciudad cosmopolita de gran atractivo turístico y cultural. Por ella se accede a corta distancia a las fronteras con Brasil y Argentina, además la región es asilo desde hace varias generaciones para inmigrantes de origen asiático y europeo. Dista a cerca de 400 kilómetros de la capital del país, lo que genera una brecha significa en las oportunidades de acceso a movilidad para universitarios.

Esperando un dictamen favorable, permanecemos a la entera disposición.



Dra. Laura Arévalos
Directora Académica General
Universidad Autónoma de Encarnación
academica@unae.edu.py - +595986870053

Dra. Laura Arévalos
Directora Académica General
Universidad Autónoma de Encarnación